



Nomos



Die Wirklichkeit der Teleheimarbeit

Eine arbeitssoziologische Untersuchung

Von Prof. Dr. Frank Kleemann

2. unveränderte Auflage 2022, 450 S., brosch., 94,- €
ISBN 978-3-7560-0419-5

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0419-5

Der vorliegende Band ist seit der Corona-Pandemie aktueller denn je. Es handelt sich um die zweite Auflage des Bandes von 2005, der das Arbeiten im Home Office untersucht.

Zu Hause am Computer arbeiten, via Internet verbunden mit der Zentrale, flexibel zwischen Beruf und Privatem wechseln: Teleheimarbeit dient in öffentlichen Diskursen als

positives Sinnbild für den Wandel der Arbeit auf dem Weg in die Informationsgesellschaft. Kleemanns empirische Untersuchung nimmt das Phänomen differenziert unter die Lupe. Der Autor untersucht darüber hinaus, welche Auswirkungen räumlich distanziertes Arbeiten allgemein auf die Arbeits- und Alltagspraxis der Beschäftigten und den betrieblichen Sozialzusammenhang hat.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de





Nomos



Die Wirklichkeit der Teleheimarbeit

Eine arbeitssoziologische Untersuchung

By Prof. Dr. Frank Kleemann

2nd unchanged edition 2022, 450 pp., pb., € 94.00

ISBN 978-3-7560-0419-5

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0419-5

This volume is more timely than ever since the Corona pandemic. It is the second edition of the 2005 volume that examines the phenomenon of home-based work and home office:

Working at home on the computer, connected to headquarters via the Internet, flexibly switching between work

and private life: telecommuting serves in public discourses as a positive symbol for the transformation of work on the way to the information society. Kleemann's empirical study takes a differentiated look at informatized home work. The author also examines the effects of spatially distanced work in general on the work and everyday practices of employees and on the social context of the company.

**Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore**

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

